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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

Légion d'honneur
Question écrite n° 77824

Texte de la question

M. Éric Straumann interroge M. le Premier ministre sur le nombre personnes nommées ou promues par le
Président de la République dans l'Ordre national de la Légion d'honneur, depuis le premier juillet 2012. Il
souhaite également connaître ce nombre pour le département du Haut-Rhin. Une fois de plus, le décret du
Président de la République du 3 avril 2015 laisse apparaître le faible nombre d'habitants du département Haut-
Rhin, ce qui suscite une légitime interrogation dans ce département.
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